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Il problema urbanistico e dei servizi di fronte al Consiglio comunale 

EMERGENZA PER IL PROBLEMA CASA 
Il PCI propone misure concrete 

L'intervento del compagno Ugo Vetere in Campidoglio - L'incapacità della DC e del centro sinistra a dare una risposta adeguata 
al movimento unitario - Le proposte comuniste per un reale rilancio dell'edilizia economica - Il ruolo dell'iniziativa privata 

Protesta al Trullo per la scuola 
I bambini delle elementari, gli studenti delle 

medie, insegnanti, genitori, direttori didattici e 
presidi degli istituti dell'intero comprensorio 
Portuense-Trullo-Corviale-Casetta Mattei hanno 
dato vita ieri mattina a una vivace mannesta-
zione per rivendicare dal Comune la realizzazio
ne di tutte le strutture e infrastrutture scola
stiche (edilizia, verde) che nella zona sono dram
maticamente carenti. Indetta dal comitato uni
tario della zona Trullo-Corviale (un organismo 
costituitosi su iniziativa della Camera del la
voro zonale), la manifestazione ha raccolto i più 
larghi consensi sia tra i docenti e il personale 
scolastico che tra i genitori dell'intero quartiere. 

Assieme ai bambini, ai ragazzi, agli insegnanti 
delle scuole della zona, al numeroso corteo che 
è sfilato sino alla sede della XV circoscrizione 
hanno preso parte i rappresentanti della Ca

mera del lavoro, del PCI. della FGCI. della FGS. 
del PSDI, della DC. Nella sede della circoscri
zione una delegazione del comitato è stata rice
vuta dall'assessore Martini, in rappresentanza 
del Campidoglio e dal consigliere comunale Ales
sandro. Nel pomeriggio, un'altra folta delega
zione si è recata in Campidoglio per ottenere 
dalla giunta più precisi impegni. 

Un'iniziativa per evitare la prospettiva dei 
tripli turni è stata presa anche dal Comitato 
dei genitori della scuola « Cecchina Aguzzano », 
che lia invitato i cittadini, i consiglieri demo
cratici del Crmune e della IV e V circoscrizione. 
le forze politiche e sociali ad una assemblea 
pubblica, per domani alle 17, nei locali della 
parrocchia di S. Rita, in via del Podere Rosa. 
Nella foto: un momento della manifestazione per 
la scuola al Trullo. 

Sulla questione della casa e dei servizi sociali — decisiva 
per il futuro della città — siamo giunti ad un punto che può 
definirsi di emergenza. La risposta che in termini di pro
gramma ed in termini operativi la DC e le forze di centro 
sinistra hanno dato alla domanda che forte ed unitaria si 
leva dalla città e dai lavoratori è assolutamente inadeguata. 
limiti dei « pacchetti » urba 
nistici della maggioranza e la 
incapacità dimostrata finora 
dal centro sinistra a realizza
re i suoi stessi programmi, 
ha avanzato precise proposte, 
precisando anche i tempi ed 
i modi di attuazione, onde u-
scire al più presto e con effi
cacia dalla stretta. 

Lo ha fatto in consiglio co
munale il compagno Ugo Ve
tere, capogruppo del PCI in 
Campidoglio, con un discorso 
di ampio respiro che ha toc
cato tutto l'arco dei proble
mi posti dall'attuale situazio
ne politica, nazionale e co
munale, giudicando le propo
ste della Giunta e la congiun
tura politica con oggettività, 
•senza «affanno ed allarmi
smo», ma sottolineando con 
forza l'esigenza di « vigilanza 
ed unità » e chiedendo una 
gestione « chiara e sottratta 
ad ogni pratica clientelistica ». 

Il compagno Vetere ha esor
dito rilevando lo scarto fra 
le affermazioni del sindaco 
sulla gravità della situazione 
in cui versano la città ed il 
paese, con margini di inter
vento sempre più ristretti per 
un'inversione di tendenza, e 
le proposte della Giunta non 
sono comparabili col livello 
di cosicenza raggiunto dal 
movimento di massa e con la 
esigenza di un forte grado di 
unità fra le forze democra
tiche per sconfìggere i tenta
tivi di spostare a destra la 
situazione politica. 

Li questione della casa è 
emblematica — ha rilevato 
Vetere — per delinear* la 
contraddizione tra bisogni 
reali e interventi pubblici. E" 
su questa questione principal
mente che si misura la go
vernabilità della città, im
pensabile in questa situazio
ne se i sindacati, le forze pò* 
polari, il nostro partito non 
avessero mantenuto saldo il 
processo unitario,, che è l'uni-

Fu protagonista di un clamoroso « giallo » 

UCCISO DA UN'AUTO LUIGI TIRONE 
Accusato dell'assassinio, nel '45, di Maria Laffi, fu condannato all'ergastolo - Nel 1959 gli fu conces
sa la libertà condizionata - Investita con lui la moglie, che aveva sposato appena tornato in libertà 
Luigi Tirone — il protagoni 

sta di uno dei più clamorosi 
« gialli » romani del dopoguer
ra, il delitto di via Giovanni di 
Procida — è morto l'altra 
sera a Roma, in seguito alle 
gravi ferite riportate in un in
cidente stradale. 

Luigi Tirone era stato inve
stito da un'auto, venerdì scor
so. mentre attraversava la stra

da insieme alla moglie. Adriana 
Pagliai, la donna che aveva spo

sato dopo essere uscito di pri
gione: anche la donna è rima
sta seriamente ferita. I due si 

erano sposati nel 1959. non ap
pena « Gino » Tirone. ex uffi
ciale dei carristi, aveva otte
nuto la libertà condizionata. 
L'uomo era stato condannato al
l'ergastolo il 15 febbraio del 
1946. al termine di un clamoro
so processo che appassionò la 
opinione pubblica dell'epoca, so
prattutto per i numerosi inter
rogativi e dubbi che rimasero 
irrisolti e che non furono mai 
chiariti del tutto. 

Il i giallo » di via Giovanni 
da Procida ebbe inizio il 21 
giugno del 1945, quando Maria 

Laffi — una donna piacente. 
dal passato burrascoso — fu 
trovata cadavere nel salotto del 
suo appartamento (che divide
va col colonnello Cerretano). 
uccisa con undici coltellate. 

I sospetti si appuntarono su 
Alfio Fantasia, un mercante 
d'arte già noto alla polizia per 
alcune truffe. Secondo l'accu
sa. Fantasia avrebbe assoldato 
dei sicari per uccidere Maria 
Laffi e derubare la vittima, dal
le discrete condizioni economi
che. Tra i sicari appunto si 
sarebbe trovato il Tirone, che 

con un altro giovane. Renato 
Piacente, avrebbe assassinato 
la donna. 

Arrestati, Fantasia. Tirone e 
un altro complice, Galluppi. fu
rono condannati all'ergastolo. 
Piacente a 30 anni di carcere. 
Comunque, il processo non chia
rì mai completamente tutti gli 
oscuri retroscena del delitto. 
anche se Tirone aveva confes
sato: furono in molti, allora, a 
sospettare che il giovane si fos
se addossato la colpa per pro
teggere personaggi molto in 
vista. 

Ài convegno dei sindaci e degli operatori turistici della provincia di Roma 

Chiesta la revoca del divieto 
della circolazione domenicale 

Le conseguenze del regime di austerità per il turismo, l^ricoilura e il commercio - No agli aumenti dei prezzi 
dei carburanti - Necessario migliorare le attrezzature per l'Anno Santo - Il problema del consorzio trasporti 

La revoca del blocco della 
circolaziona privata nei gior
ni festivi e l'attuazione di 
misure, a livello governativo 
e regionale, por sostenere le 
attività turistiche, commar
ciali e agricole sono state le 
unanimi richieste scaturite 
ieri mattina dal convegno 
dei sindaci, amministratori 
provinciali e regionali, diri
genti delle organizzazioni tu
ristiche per esaminare le con
seguenze dei provvedimenti 
di austerità nella provincia 
di Roma. Nel corso del con
vegno è stata anche sottoli
neata la necessità di non pro
cedere ad ulteriori aumenti 
dei prezzi di carburanti, an
che in seguito alle note vi
cende giudiziarie 

Al convegno, aperto da una 
relazione del presidente del
la Provincia La Morgia, so
no intervenuti, fra gli altri, 
il presidente dell'Ente del 

(in breve j 
CIDI — Per iniziativa del Cen

tro di iniziativa democratica desìi 
Insegnanti si svolge oggi, alle ore 
17, nell'aula magna della scuola 
elementare « Resina Elena * in via 
Puglia G (piazza Fiume) un in
contro teorico-pratico sul tema 
« Rapporto tra matematica degli 
insiemi e logica formale a livello 
di scuola di base >. Relatrice la 
professoressa Liliana Ragusa Celli. 

URI — Oggi, alle ore 15,30, 
si riunisca il circolo UDÌ della V I 
circoscrizione per decidere inizia
tiva sull'asilo-nido di via Anagni. 

MACCARESE — Alla ore 18,30, 
promosso dal consiglio della X I V 
circoscrizione, incontro con i brac
cianti, la organizzazioni sindacali, 
la f o n t politiche democratiche sul 
toma « I l ruolo dall'Azienda agri
cola Maccarese nell'economia della 
• m a • por l'approvvigionamento 

città • (Ramil i , Frasca). 

Turismo di Roma marchese 
Travaglini. il prò sindaco Di 
Seenl. l'assessore provinciale 
all'Aericoltura Petrini. i com
pagni Renna e Tid^i, consi
glieri provinciali. Sia la re
lazione introduttiva che gli 
interventi sono stati centra-
ti sulle conseguenze delle mi
sure restrittive per l'economia 
della provincia di Roma e in 
particolare per le imDortanti 
attività legate al turismo, al 
commercio e all'agricoltura. 
Per quanto riguarda il turi
smo pendolare — uno dei 
maggiori colpiti dall'austeri
tà — si calcola che il danno 
provocato nelle nove dome
niche e nel giorno festivo di 
blocco della circolazion"». as
sommi a diversi miliardi. 

Nel corso del convegno si 
è discusso anche dell'anno 
Santo e del dirottamento sui 
centri della provincia di Ro
ma di una parte del flusso 
turistico. Anche in questo ca
so si tratta di attrezzare 
adeguatamente I comuni in
torno alla capitale, specie per 
quanto riguarda il migliora
mento della situazione sani
taria. «Il pericolo di epide
mie — è stato detto — non 
favorisce certo il turismo». 
Da qui la necessità che re
gione e governo intervengano 
per assicurare finanziamenti 
di opere pubbliche. Un altro 
areomento moHo discusso è 
stato ouello delle conseguen
ze dell'aumento del carbu
ranti per l'apicoltura. Il com
pagno Tidel ha sollecitato 
una diminuzione dei prezzi. 

Oltre al sindaci e agli am
ministratori provinciali, al 
convegno erano presenti l'as
sessore regionale al Turismo 
Ponti, la compagna Marisa 
Rodano, capogruppo del PCI 
alla Provincia, il compagno 
Ranalli, consigliere regiona
le e 1 compagni Renna e 
Ricci. 

(vita di partito ) 
RIUNIONE A S I L I . N IDO A 

ROMA — Alle ore 16.30 in Fe
derazione si terrà una riunione su
gli asili-nido a Roma. Sono invitati 
a partecipare i compagni impegnati 
nei consigli di circoscrizione, nella 
direzione delle zone e delle se
zioni. La riunione sarà tenuta dalla 
compagna Franca Prisco. 

ASSEMBLEE — EUR: ore 
17,30, ass. Ceti medi (Granone) j 
Parioli: ore 15, cellula Poligrafico 
(Fioriello); Campitelli: ore 19, 

ass. preparazione conferenza ope
raia (Betti); Cel io-Monti : ore 
18,30, incontro con i nuovi iscritti 
(Cianci): Cellula Croce Rossa: oro 
18, ass. riforma sanitaria in Fe
derazione (Mariella, Proia); Se
zione Macao Statali: ore 18,30, 
cellula Beni culturali (Melendez); 
Crollai errata: ore 17 , ass. femmi
nile; Montecompatri: ore 17 , FGCI 
(Tagliandi). 

C D . — Ostiense: ore 17,30, 
CD cellula ACEA (Cini); Prima 
Porta: ore 20 , CD (Morrione); 
Nemi: ore 18, CD * Gruppo (Fa
giolo); Torre Spaccata: ore 19,30, 
CD (Vichi); Campo Marzio: ore 
19, CD cellula quartiere (Chiesa). 

ZONE — « Zona Est »: in Fe
derazione: ore 18,30, Comitato di 
zona allargato ai segretari di se
zione (Funghi). « Zona Tivoli-
Sabina »: Villalba: ore 17, segre
teria di zona (Micucci). « Zona 
Castelli >: Albano: ore 18. segre
tari di sezione più Commissione 
agricoltura. « Zona Sud »: Quar-
Uccido: ore 18, attivo delle se
zioni della V I I circoscrizione e del 
Gruppo consiliare (Cenci, Cervi). 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellula Statistica: ora 2 1 , in Fede
razione. 

CORSO DI STUDIO DI STORIA 
DEL PARTITO — Balduina: oro 
18, I I I lezione (Dalnotto). 

ATT IVO D I I PARASTATALI 

COMUNISTI — Domani, alle ore 
18, in Federazione attivo dei Para
statali comunisti. O.d.g-i « I l ruolo 
dei comunisti parastatali nel corso 
della battaglia parlamentare per il 
riassetto ». Parteciperanno Dino 
Fioriello e Ugo Vetere. 

COMITATO REGIONALE — E' 
convocata per domani 7 u n . , alle 
ore 16, in sede, la riunione della 
Commissione Enti locali regionale 
congiuntamente ai compagni del 
Gruppo consiliare alla Regione con 
il seguente o.d.g.: « Consultazione 
bilancio della Regione ». 

FGCI — San Basilio: ore 19, 
I I I lezione del corso di storia del 
PCI (Bettini); Castelverde: ore 2 1 , 
corso ideologico (Pompei, Sems-
rar i ) ; Montecompatri: ore 17, riu
nione circolo (Gagliardi). 

ZONA NORD — Incontro PCI-
FGCI in Federazione, alle ore 
17,30, sui problemi della scuola, 
sono convocati i responsabili di 
circoscrizione e di cellula (Borgna, 
Morrione). 

I compagni delle cellule della 
FGCI sono pregati di telefonare 
in Federazione, entro le ore 
18, per prenotare le copie 
tell'« Unità ». 

Assemblea 
di insegnanti 

Por discutere sulla corretta 
attuazione della legge sullo sta
to giuridico degli insegnanti. 
che il governo deve varate en
tro aprile, un'assemblea aperta 
a tutti i cittadini e le forze po
litiche democratiche e sinda
cali è stata indetta per domani 
alle 17 nei locali del Nuovo 
Europa (ex GIL) di viale Adria
tico. 

co principio di autorità vero: 
unità per impedire, unità per 
resistere, unità per correg
gere, unità per avanzare. 

Oggi — ha proseguito Vete
re — vi è una grave incrina
tura tra cittadini e istituzio
ni che bisogna superare con 
ampio sviluppo della demo
crazia e smascherando le re
sponsabilità e le speculazioni. 
La Giunta non ha certo dato 
l'esempio: ne sono ampia di
mostrazione le vicende della 
STEPER, dell'ASCO Roma, 
degli asili nido e la stessa 
questione delle lottizzazioni 
convenzionate. Si è passato il 
segno. Ora è tempo di estir
pare il male, per non lasciare 
spazio alle forze di destra 

In effetti siamo di fronte 
ad un duplice scarto: da un 
lato t r i modi e risultati del
le trattative fra i quattro 
partiti del centro sinistra e 
richieste della città e dall'al
tro tra voti del consiglio e 
politica del governo e della 
Giunta. 

Dopo aver ricordato l'esten
dersi del movimento di mas
sa, Vetere ha indicato tre 
punti fondamentali di Inter-
evento: carovita e controllo 
dei prezzi, emergenza per la 
casa ed i servizi, garanzie 
nella gestione e" nell'adempi
mento degli impegni per un 
rapporto certo tra cittadini 
ed istituzioni. 

Sul carovita, oltre all'esi
genza di prezzi politici ed 
una revisione del provvedi
mento che ha aumentato 11 
prezzo del pane. Vetere ha 
chiesto la ricostituzione del 
consiglio di amministrazione 
dell'ente comunale di consu
mo. il riordinamento dei mer-
Ieri sera il PCI rilevando I 
cati generali, un'azione rac
cordata con la Regione per 
un sistema di indagini e di 
controlli sulle merci. 

Vetere ha affrontato il te
ma centrale della casa e dei 
servizi, fornendo un'ampia 
documentazione delle caren
ze della Giunta (solo 60.000 
stanze realizzate all'Interno 
dei piani di zona della 167, 
piano dei baraccati fermo 
con una perdita di migliaia 
di stanze per l'aumento del 
costi, interi blocchi di case 
popolari non assegnate — 
come a Monti del Pecoraro e 
a San Basilio — per man
canza di opere di urbanizza
zione). Al mercato libero una 
casa economica media viene 
venduta a 4 milioni e 500.001 
lire a vano e affittata a 22 
mila lire a vano al mese. 
Con l'edilizia economica e 
popolare invece si può giun
gere ad un affìtto di 9000 li
re a vano al mese, e ad un 
prezzo a vano di 2 milioni 
e 800 mila lire. 

Quindi il nodo centrale è 
quello dell'edilizia economi
ca. A livello nazionale il PCI 
chiede: blocco degli sfratti, 
equo fitto e massicci Investi
menti nel settore dell'edili
zia pubblica. Se i soldi impe
gnati non si spendono subito, 
si dimezza il loro valore. 
Occorre quindi che tutti i 
finanziamenti veneano spesi 
entro l'anno, con una modifi
ca nei metodi di gestione ed 
una verifica che deve, nel 
piani della 167. riguardare 
anche le opere di urbanizza
zione. 

Vetere si è quindi soffer
mato sul ruolo dell'iniziati
va privata, respingendo la 
soluzione delle lottizzazioni 
convenzionate (tutte senza 
eccezione alcuna) in quanto 
finalizzate ad un accordo con 
la proprietà fondiaria paras
sitaria. e non con l'impresa. 
La proposta del PCI è inve
ce quella di chiamare i co
struttori ad intervenire nella 
realizzazione di «ina parte dei 
500.C00 vani di edilizia popo
lare che la Giunta propone. 
E poiché in questa prima fa
se la Giunta ritiene che l'Isti
tuto Case Popolari non pos
sa andar oltre i 100.000 vani 
proponiamo che si chieda ai 
costruttori di impegnarsi an
ch'essi su questa cifra, con 
la condizione però che si 
esproprino le aree, che - si 
urbanizzino e che si rispet
tino le norme della legge per 
la casa. Ci si incontri quindi 
con la Regione, con 11ACP. 
con i sindacati, con TACER 
e si metta a punto un piano 
di emergenza da fare sc?tta-
re subito per l'edilizia eco
nomica e popolare a fìtti ac
cessibili. Questo è il punto 
principale. 

II resto può essere discus
so e deciso in una fase più 
lunga. Per l'asse attrezzato 
ed i centri direzionali, il PCI 
è disponibile ad un confron
to di verifica con Regione e 
Stato. Su ouesto ritorneremo 
nel corso del dibattito. 
- Occorrono inoltre precise 
garanzie. Qui la lacuna è 
grande, perchè il problema 
degli investimenti è stato rin
viato al bilancio ed al piano 
poliennale degli investimen
ti. Il confronto in atto ri
schia coM di trasformarsi in 
un rito. La verifica dell'attua
zione della legge 167 e della 
legge sulla ca*a. dei fondi di
sponibili. del piano delle 
grandi opere di urbanizzazio
ne. del coordinamento degli 
Interventi, del piano polien
nale de?1' investimenti resta
no quindi i nodi da scioglie
re e subito, oggi e non do
mani. 

Vetere ha ribadito l'urgen
za di una svolta nel tipo di 
gestione con un metodo nuo
vo. che valorizzi le circoscri
zioni, attui il decentramento, 
permetta il mantenimento de
gli impegni e ha concluso con 
un appello che ha sottolinea
to 11 ruolo che può avere 11 
PSI, insieme alle altre forze 
democratiche, per superare 
questa fate di «merieiu» 

L'assemblea degli operai comunisti di Civitavecchia 

Azione unitaria e di massa 
per difendere la democrazia 

Il compagno Luigi Petroselli, segretario della Federazione, ha concluso il dibattito • L'impegno della classe 
operaia per impedire che la crisi venga pagata dai lavoratori • Riunione dei delegati alla Conferenza di Genova 

Gli insegnanti a S. Maria Maggiore da dove è partito il corteo 

Per l'occupazione e i corsi abilitanti 

Forte corteo dei docenti 
Alla manifestazione ha preso parte anche il personale non in
segnante — Impegno del ministro per i corsi abilitanti speciali 
L'iniziativa è stata promossa dai sindacati provinciali CGIL e UIL 

Domani 

manifestazione 

a Colleferro 

per la SNIA 
SNIA — La SNIA di Colle-

ferro si ferma domani per 
3 - o r e ; i lavoratori del 
gruppo Montedison hanno de
ciso di scioperare ancora 
una volta nel quadro della 
vertenza in corso ormai da 
tempo contro le ristruttura
zioni previste dall'azienda e 
per un tipo di investimenti 
che sia collegato allo svi
luppo economico della Re
gione. Nel corso della gior
nata di lotta i lavoratori sfi
leranno in corteo nel paese 
e alle 9,30 si terrà un co
mizio nella piazza antistan
te la fabbrica. Alla manife
stazione di domani parteci
peranno delegazioni delle 
fabbriche romane, dei co
muni che gravitano intorno 
alla S N I A , delle altre cate
gorìe di lavoratori . Una par
tecipazione che non è evi
dentemente mera solidarietà 
ma è soprattutto impegno 
comune per un diverso svi
luppo economico nella re
gione. 

P O L I C L I N I C O — Si fer
mano oggi ancora una volta 
i lavoratori del Policlinico 
dipendenti dall 'Università. 
La forma di lotta scelta si 
mostra estremamente perico
losa, contribuendo con ogni 
evidenza a dividere gli sfes
si lavoratori , oltre che ad 
aggravare le condizioni di 
degenza di decine di amma
la t i , i quali già oggi pagano 
care le conseguenze delle 
strutture sanitarie carenti . 
Dovrebbe risultare chiaro, 
ormai , che la sospensione 
dell'assistenza ai - degenti 
serve solo a colpire, e du
ramente, la situazione dei 
lavoratori che non possono 
concedersi il lusso del rico
vero nelle cliniche private. 

Giusti obiettivi come l'equi
parazione del trattamento a 
quello degli ospedalieri, pos
sono invece essere conseguiti 
solo attraverso una lotta 
politiche democratiche. 

A IAS — I lavoratori del
l'Associazione - per l'Assi
stenza agl i spastici insieme 
a quelli dell'Assipolio-Nido 
verde hanno manifestato ieri 
di nuovo presso la sede del
la Regione per ottenere ga
ranzie concrete della costi
tuzione di un consorzio pub
blico che risolva la dram
matica situazione dei due 
enti pr ivat i . 

P R O G E T T A Z I O N E — I 
tecnici delie società Corning, 
CTM», Ifalconsult, Techni-
petrol, sono scesi In agita
zione per rivendicare l'in
quadramento unico, il con
trollo del salario reale, la 
organizzazione del lavoro. 

C A P I T O L I N I — La Fede
razione provinciale C G I L , 
CISL e U I L dipendenti Enti 
locali ha indetto per ve
nerdì 8, alle ore 16,30, in 
piazza del Campidoglio, una 
manifestazione dì protesta, 
invitando ad aderirvi tutti 
i dipendenti capitolini. Obiet
tivo della protesta è quello 
di porre con forza dinanzi 
alle forze politiche e sociali 
i l problema delle difficilissi
me condizioni in cui devono 
operare i lavoratori del Co
mune. 

Per l'occupazione e i corsi 
abilitanti migliaia di lavora
tori della scuola, docenti e 
non docenti, hanno dato vita 
ieri ad una combattiva mani
festazione, organizzata dalla 
CGIL e UIL. Un corteo, fitto 
di striscioni ha sfilato da piaz
za S. Maria Maggiore al Prov
veditorato agli studi. E di qui. 
lungo via Labicana, via dei 
Fori Imperiali, piazza Vene
zia, via delle Botteghe Oscu
re, ha raggiunto la sede del' 
ministero della Pubblica istru
zione in viale Trastevere. Una 
delegazione di rappresentanti 
sindacali — guidata da Mi-
siti. segretario provinciale del
la CGIL-scuola — è stata ri
cevuta dal ministro Malfatti. 

Il ministro della Pubblica 

istruzione è stato costretto a 
fissare una riunione dei so-
vraintendenti regionali per 
Pll febbraio prossimo, al fine 
di stabilire l'organizzazione 
dei corsi abilitanti speciali 
(quelli cioè che riguardano gli 
insegnanti attualmente in ser
vizio). I sindacati, dal canto 
loro, pur valutando positiva
mente questo primo risultato, 
ritengono grave l'atteggiamen
to di Malfatti, rispetto ai cor
si abilitanti ordinari, previsti 
dalla legge 1074 e non ancora 
attuati. 
• I lavoratori della scuola 
hanno quindi ribadito il loro 
impegno per ottenere che 
vengano concordati i tempi 
di effettuazione dei concorsi 
a cattedra. 

Nelle vicinanze dell'Università 

Aggredite da squadristi 
2 giovani democratiche 
Una banda di teppisti fascisti 

ha vigliaccamente aggredito ieri 
mattina, nei pressi dell'Istituto 
di istologia in via Borelli. due 
studentesse, entrambe iscritte 
al PCI. Gii squadristi, guidati 
da un tale Fraioli. personaggio 
che dovrebbe essere ben noto 
alla polizia, si sono scagliati sul
le due compagne, militanti del 
Consiglio degli studenti di scien
ze. strappando loro di mano 
« l'Unità » e alcuni volantini; 
non senza aver atteso che gli 
studenti democratici si fossero 
tutti allontanati. 

Sul grave episodio il Consi
glio degli studenti della facoltà 
di Scienze ha espresso la più 
ferma condanna, sottolineando 
l'urgenza di un intervento del 

rettore per liberare l'Ateneo 
dalle bande fasciste che vi sco
razzano. Una riunione del Con
siglio degli studenti è stata in
detta per domani alle 10 nel
l'aula A di Chimica, per ri
spondere con forza e decisione 
alla ennesima provocazione fa
scista. 

Una ferma denuncia delle vio
lenze squadriste verificatesi 
l'altro giorno dinanzi al liceo 
«Virgilio» è venuta anche dal
la Federazione nazionale dei la
voratori metalmeccanici. La 
FLM ha ribadito- la propria so
lidarietà con gli studenti del 
liceo e condannato l'atteggia
mento del preside, distintosi per 
il palese appoggio ai teppisti e 
la repressione di ogni istanza 
democratica. 

Il grave momento politico 
e economico, il peso e il ruolo 
della classe operala e del suo 
impegno unitario nella lotta 
per battere le forze reaziona
rie sono stati al centro i'aJ-
tra sera, della conferenza ope
raia di Civitavecchia, tenu
tasi in preparazione dell'assise 
nazionale di Genova. Al lavori 
dev'assemblea operaia ha pre
so parte il compagno Luigi Pe
troselli, membro della Dire
zione del Partito e segretario 
della Federazione romana del 
PCI. 

Folta e vivace è stata la 
partecipazione dei lavoratori 
del PCI alla conferenza. Dopo 
l'ampia e interessante rela
zione svolta dal compagno In

solera, della segreteria della se-
zione di Civitavecchia, che ha 
ricordato la forza e l'Incisività 
delle lotte condotte nella città 
marittima dalla classe operaia, 
ha avuto inizio la discussione. 
Sono intervenuti nel dibattito 
compagni portuali (tra di essi 
il Partito ha a Civitavecchia il 
suo nucleo operaio più forte), 
ferroiveri, dipendenti del
l'Enel e dell'Italcementi. Par
tendo dalla specificità delle lo
ro esperienze, essi hanno posto 
in modo chiaro le grandi que
stioni del rafforzamento del
l'organizzazione del Partito in 
seno alle masse lavoratrici e 
della maggiore incisività del
l'azione unitaria per la soluzio
ne dei gravi problemi del 
Paese. 

Intervenendo a conclusione 
del dibattito, il compagno Pe
troselli ha sottolineato il va
lore politico che ha avuto sia 
per la città sia nella provin
cia di Roma il confronto aper
to, libero, concreto che si è 
realizzato in preparazione del
la conferenza nazionale ope
raia del PCI. Sia di fronte 
all'attacco pesante al tenore 
di vita delle masse popolari, 
sia per vincere la battaglia 
di libertà che si apre con il 
referendum risulta decisivo 
l'impegno unitario della clas
se operaia. 

Di fronte alla gravità della 
crisi, ha proseguito il segre
tario della Federazione roma
na, la classe operaia e le sue 
organizzazioni — valga per 
tutti l'esempio dei tranvieri 
— hanno dimostrato senso di 
responsabilità e combattività. 
Ma la debolezza, le incertez
ze, gli errori del governo di 
fronte alla controffensiva del
le forze reazionarie e delle 
forze isolate con la sconfitta 
del governo Andreotti. deter
minano un aggravamento del
la situazione in tutti i campi. 
Inaccettabile . l'aumento del 
prezzo sul pane e sempre più 
intollerabile è la situazione in 
settori decisivi primo di ogni 
altro quello della casa e del 
fisco. Anche nel consiglio re
gionale e nel consiglio comu
nale di Roma agli errori e 
alle scelte errate si aggiun
gono l'inerzia e uno «spirito 
di resa» inaccettabile. 

Una più decisa azione di 
massa dei lavoratori, ha con
cluso Petroselli, può e deve 
collegarsi con urgenza ad una 
nuova fase di iniziativa uni
taria di tutte le forze di si
nistra e democratiche romane 
che vogliono impedire che la 
crisi venga pagata dai lavo
ratori e vogliono difendere e 
far avanzare la democrazia. 

* * * 
Ieri si è svolta l'assemblea i 

dei comunisti della Stefer con 
il compagno Tortorella. del
l'Ufficio politico del PCI. L'in
contro — di cui daremo un 
resoconto domani — ha avuto 
luogo nella sala-mensa del de
posito Stefer dell'Alberone. 

Nel pomeriggio di oggi, al
le 18, si riuniranno irf Fede 
razione i delegati alla Con
ferenza operaia di Genova e 
i responsabili di zona delle 
commissioni fabbriche e can
tieri. I compagni che ancora 
non avessero versato i fondi 
raccolti con !a sottoscrizione 
per la conferenza sono pre
gati di farlo al più presto 

A ROMA 
dal 6 al 21 febbraio 

QUINDICINA GASTRONOMICA 
DELLA PROVINCIA D'ASTI 

CON LA COLLABORAZIONE 

dell'ENTE NAZIONALE TURISMO ASTI - CAMERA COMMERCIO ASTI 
e del Cavalier GIOVANNI FASCIOLA 

GRANDE AMBASCIATORE DELLA CUCINA D'ASTI IN ITALIA ED ESTERO 

Ristorante LA GROTTA Hotel ALERAMO 
STRADA STATALE 10 - ASTI PIAZZA PALIO - ASTI 

RISTORANTE 

la MAISON DU VALAIS - ROMA 
a Palazzo Taverna - Via Panico, 83 - Tel. 564.186 

m _ — _ — _ — . 

E' con piacere che accetto l'invito del signor Maurizio Bisantis della Maison du 
Valais Roma, per presentare a Roma la nostra cucina tipica; spero che voi apprezzerete 
i semplici prodotti delle nostre colline che hanno la modestia dei nostri abitanti. I nostri 
uatti si sposano con i vini generosi delle nostre terre. 

GIOVANNt FASCIOLA 

VINI DELLE CASE VINICOLE: Carnevali - Cerro Tanaro Contratto - Canelli - Ronco 
Moncalvo 

APERITIVI ofTerti dalle case: Cora di Castiglione d'Asti - Rìccadonna di Candii d'Asti 

ABBIAMO PREPARATO PER VOI 
a portare via UNA CONFEZIONE DI 4 BOTTIGLIE A PREZZI ECCEZIONALI 

Branchetto • Barbera - Grignolino - Nebbiolo 

Riposo settimanale: DOMENICA 


